"La labor de la esperanza no ceja: ESTÁ ENAMORADA DEL TRIUNFO...La esperanza, situada por encima del miedo, no es pasiva como éste ni, menos aún, se encierra en un anonadamiento"

E. Bloch "El principio esperanza"

Hace dos años que comenzó la enfermedad de Eugenio... Dos años de afirmación de la vida contra las sentencias rígidas. Dos años de lucha consciente y de esperanzas, enamoradas de pequeños triunfos

Estos días, la nieve húmeda anuncia (aunque ni ella misma se de cuenta), la primavera.... No sabemos dónde terminará el trayecto, primavera a primavera, de la vida de Eugenio, como tampoco lo sabemos de nuestras propias vidas.

Pero mientras tanto, hay que saborear cada triunfo y cada amor. Y vosotros habéis sido parte muy importante en la labor de esperanza y el aguante tenaces, enamorados de triunfo, que Eugenio ha tenido. Por eso os decimos GRACIAS.

## **MENU**

DISFRUTAREMOS DE ENTRANTES VARIADOS, UN SEGUNDO PLATO, TODO REGADO CON BUENOS CALDOS Y CAVA PARA BRINDAR POR EL ENAMORAMIENTO, LA ESPERANZA Y LA VIDA